

GR Verena KUMPITSCH

15.03.2018

## **ANTRAG**

Betreff:   Barrierefreie Stadt bzw. barrierefreier Stadtteil Reininghaus

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Stadt Graz bemüht sich schon seit vielen Jahren barrierefrei und eine Stadt ohne Grenzen zu sein.

Es ist nach wie vor unerlässlich auch bei diversen Bauvorhaben Ideen und Lösungsansätze zu berücksichtigen, die das Leben von Menschen mit Behinderung nachweislich verbessern.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

### **A N T R A G:**

Die Stadt Graz und die zuständigen Abteilungen mögen im Zuge der Bauarbeiten des neuen Stadtteiles Reininghaus die Barrierefreiheit, im Rahmen ihrer Möglichkeiten, vor allem im öffentlichen Raum, mitberücksichtigen